

'Chucky' Lozano rechazó aumento salarial del Napoli por ir al PSV

El jugador mexicano confesó que es feliz en Eindhoven.

Hirving Lozano, el primer jugador mexicano en ganar la Serie A, declaró en una entrevista para un medio neerlandés que tomó la mejor decisión al regresar al PSV, luego de no haber llegado a buen puerto

las negociaciones con el Napoli en el verano del año pasado. El seleccionado nacional habló para el diario Eindhovens Dagblad. "Éste es un lugar que siempre sentiré como mi segundo hogar. Aquí trabaja gente que se interesa de verdad por ti como ser humano y por eso quise volver". El futbolista surgido en Pachuca confesó que, contrario a las versiones

sobre una supuesta reducción en su sueldo con el club italiano, iban a aumentarlo, pero el PSV supo negociar para traerlo de vuelta: "Hay tranquilidad y espacio [en Eindhoven], algo que también tuve en cuenta a la hora de plantearme volver. El Nápoles quería ampliar mi contrato y aumentar el sueldo, pero el PSV pudo llegar a un acuerdo con el club y con

eso el camino estaba despejado para volver a jugar aquí". Finalmente, el "Chucky" expresó su gratitud hacia la afición de su equipo, y espera lograr "algo grande" en la UEFA Champions League, torneo que no han ganado desde la temporada 1987-1988. El día de mañana jugarán la ida de los octavos de final contra el Borussia Dortmund.

SECCIÓN B

MARTES 20 DE FEBRERO DE 2024

LIGA MX

Así quedó el XI ideal tras la Jornada 7 del Clausura 2024



Luego de terminar la séptima fecha del actual torneo, estos fueron los jugadores más sobresalientes. Pumas y Pachuca, los equipos con más aportaciones.

La Jornada 7 del Clausura 2024 llegó a su fin luego de un fin de semana repleto de emociones, mismo donde Pumas y Pachuca vencieron en sus respectivos duelos y de ahí que dos jugadores tanto de los Universitarios como de los Tuzos, fueran colocados dentro de la alineación ideal del Fútbol Mexicano.

Tras una inesperada primera jornada, en donde América cayó 2-1 ante los Hidalguenses, Monterrey empató 0-0 contra Toluca, y Tigres perdió 1-0 a manos de Cruz Azul (por mencionar a los equipos con mayor poder de adquisición en últimos años), es que la Liga MX construyó su 11 predilecto, el cual sorprendió a propios y extraños, pues no consideró a ningún futbolista de las Águilas, Rayados y de la UANL en él.

Bajo dicho contexto y en el entendido de no encontrarse ninguno de los jugadores pertenecientes a las tres plantillas más costosas del Balompié Nacional, vale la pena mencionar que por su parte, equipos como Mazatlán, Atlético San Luis, Xolos, entre otros, tuvieron representación entre los mejores elementos de la recién concluida fecha.

¿Quiénes conforman el 11 ideal?

En vista de ser los jugadores más destacados, en el listado se encuentra el arquero de Toluca, Thiago Volpi, quien tuvo tres atajadas fundamentales y logró dejar en ceros a la Pandilla; así como el lateral izquierdo, Nico Díaz, quien neutralizó por completo el ataque por banda derecha de los Colchonereros; además claro de la labor de Juan Sanabria, contención que se dueño del medio campo en su partido frente a Tijuana.

Por otro lado están Lisandro Magallán y Leo Suárez, ambos futbolistas de Pumas quienes se encargaron de contener y anotar respectivamente los goles durante la victoria ante Santos Laguna. De igual manera, fueron elegidos Oussama Idrissi y Erick Sánchez, extremo y mediocampista Tuzos que le otorgaron la victoria a los albiazules.

Para finalizar están Luis Amarilla de los Cañoneros y Víctor Guzmán del Rebaño, ambos con doblete durante sus respectivos compromisos; así como Federico Viñas, quien de penal, le dio la victoria a la Fiera en los últimos minutos. Cruz Azul se hizo presente con Gonzalo Pioví en la zaga, además de Martín Anselmi como el estratega ideal de la Jornada.

LIGA MX

América pierde punch a la ofensiva en el Clausura 2024

Las Águilas son el segundo equipo con menos disparos a portería por partido en el Clausura 2024.

América parece ser sufre de 'campeonitis'. Si bien apenas perdió su primer partido del Clausura 2024, lo que es un hecho es la baja de juego y gran parte de ello es debido a que sus futbolistas no atraviesan por su mejor momento. A pesar de tener múltiples variantes al frente, lo cierto es que los azulcremas pierden poder a la ofensiva en el actual certamen.

Las Águilas no figuran entre las 10 mejores ofensivas en el torneo, pues apenas han marcado nueve goles, una cifra muy distante a los 16 tantos que tienen Toluca y Pachuca. La respuesta a dicho problema, además del bajo nivel de sus jugadores, es que las Águilas también han perdido volumen de juego que se

refleja en los disparos a portería.

Según Be Soccer, América es el segundo equipo que menos prueba a puerta por partido de toda la Liga MX. El conjunto de Jardine registra 4.1 tiros por encuentro superando solamente a Tigres, actual subcampeón del fútbol mexicano.

Sus goles se reparten en Salvador Reyes (dos), Richard Sánchez, Julián Quiñones (dos), Diego Valdés (dos), Álvaro Fidalgo y 'Cabecita' Rodríguez. Es decir, su centro delantero, Henry Martín, se ha ido en blanco en lo que va de la campaña.

Toluca pega fuerte

Los Diablos Rojos son el equipo que más lo intenta en cada partido pues registra seis tiros por partidos. Dicha situación se refleja con goles pues ha marcado 16 lo que lo tiene como la mejor ofensiva.



Ser formador..

Es tener valores cimentados: Luis Hernán Aguirre Guzmán

20 años instruyendo e inculcando los fundamentos del futbol con niños y niñas *Siempre buscando las bases educativas en la pedagogía y psicología con las ciencias Aplicadas al deporte, en este caso, en el futbol

Por Miguel Curiel Aguilar



Luis Hernán Aguirre con los peques de su escuela de futbol infantil "Lázaro Cárdenas"... Felices los niños...

En el portal de Facebook, en las redes sociales, hace días encontré profundas y sinceras reflexiones de un gran entrenador, extraordinario amigo, mejor persona, me refiero a Luis Hernán Aguirre Guzmán, famoso en las colonias Lázaro Cárdenas y Caminera, casi pegadas al libramiento —hoy saturado— de la capital nayarita y décadas atrás, verlo jugar en la media cancha al lado de los Reséndiz Ortiz, de Adrián el "Cora" Willibaldo "Willy", a veces con Abel, porque este último era prófugo de la cancha en sus ansias por ser entrenador y obtener, como así lo logró, una maestría en futbol, del "palili", de Enrique "caballo de hierro" Rentería, del famoso "timón" Edwar Delgado, de Álvaro y ahí, en la zona de creatividad, vi muchas veces en el futbol de aficionados en la entonces limpia primera división amateur al gran "güero cremas". Enseguida les comparto el texto maravilloso de Luis Hernán:

"Enseñar y aprender y no ser soberbio para solo ganar y buscar partidos para ganarlos .. Sin embargo todo entrenador debe buscar en formar un alumno competente, buscar ganar así mismo, crecer y crecer y al mismo tiempo el entrenador aprender a reaprender para poder enseñar. Toda mi vida he tratado de seguir aprendiendo y enseñando aun a pesar de luchar contra grandes equipos que solo les interesa ganar, ganar, golear y buscar por donde sea jugadores de todos lados.. Tanto así que buscan jugadores de otros equipos buscando debilitar y acrecentar los egos personales y de su equipo.. Me encanta traspasar jugadores significa que sigo

enseñando para otros equipos.. Donde no he logrado que aprendan es a los papas que solo les interesa quedar campeón y campeones es bonito serlo la verdad que es lo máximo.. Pero es más hermoso y satisfactorio quedar con un equipo sencillo y humilde y eso pocos entrenadores han sido o serán campeones con un equipo con esas características pero si lo logran. Imagínense wuaooooo verdad... Bueno es una reflexión hoy tome fotos a mis alumnos imitando estados de ánimo me hicieron tanto reír.. Tanto que le doy gracias a Dios por formar niños con gran felicidad y actitud... Tengo ya 20 años como entrenador de diferentes edades mi especialice en niños pequeños...

Me convertí en entrenador oficial de categorías pequeñas así mismo un trabajo, si un trabajo donde tengo remuneraciones económicas que poco o mucho me han ayudado.. Niños que pagan Niños que no pagan.. Niños becados.. Niños con apoyos.. Este año me ayudaron con 8 o 10 credenciales para algunos niños que escogí que merecen ser apoyados por que lo necesitan... Gracias Señor por darme trabajo, gracias Señor por bendecir a estos niños y niñas... Mi equipo de Lázaro Cárdenas.. El cual aun a pesar



Luis Hernán "Güero Cremas" Aguirre Guzmán... formador de talentos infantiles en el futbol nayarita con los colores tatuados en su alma y corazón del Club Lázaro Cárdenas.

que no fui invitado el año pasado seré siempre de Lázaro Cárdenas de corazón...Apoyare a los niños que no puedan pagar los entrenamientos y seguiré cobrando cuotas de recuperación y más. Seguiré preparándome para enseñar y aprender la psicología infantil, la Motivación y fomentar los valores en niños y padres es crucial"...

Ahí mismo, en el portal de Hernán Aguirre, define con tres gráficas (fotografías las que por espacio no publicamos dos) los tres tipos de emociones que trabaja para lograr mejores seres humanos con los niños, con la idea de que además sean buenos futbolistas y que a un, sin lograr la habilidad de jugar al futbol, esa convivencia y metodología y pedagogía aplicada con las ciencias del deporte los llevar a ser hombres de bien y remata el texto: ¡Viva mi barrio Lázaro Cárdenas! ¡Viva mi Dios! ¡Gracias por darme la sapiencia y la vida para enseñar a mis niños a mis niñas!.. Hoy reí y reí...Y... sonrieron mis alumnos y papas. Vean sus caras y sus tres estados de ánimo... CRISTO CONMIGO, QUIEN CONTRA MÍ, MI FAMILIA Y AMIGOS AMÉN

ADRENALINA DEPORTIVA

Javier Rodríguez Castro

Los Coras agonizan

Lejos están los años, donde hablar de los Coras en el futbol profesional, ya sea en segunda división o en tercera era orgullo para la afición de Nayarit. Actualmente hay un equipo en la llamada Liga Premier que tiene el nombre de Coras pero juega cientos de kilómetros de su origen en Tepic, lo hacen en Piedras Negras, Coahuila. Mientras tanto el representativo de la tercera división, lo hace actualmente en Bellavista, cerca de la capital nayarita, sin tener un arraigo con la afición

El equipo del pueblo, donde surgieron jugadores como Juan Casillas, el popular "lecheras". Díaz Ávalos, Marcelino Bernal, Ramón Ramírez, entre otros. Parece que se encuentra en peligro de extinción, se ha convertido en un equipo sin alma, donde cada administración que llega se encarga de pisotear y arrastrar la historia, del representativo deportivo más importante de Nayarit.

El equipo vive del recuerdo, de quienes alguna vez acudieron al demolido NAO los viernes por la noche para disfrutar y alentar a los Coras. En la mente de muchos viven las finales que se jugaron, donde fueron más sin sabores que alegrías. Porque el equipo perdió contra el Oaxtepec, Murciélagos y

Necaxa. La mayor satisfacción fue en aquel lejano 2002 cuando ganaron el título contra Real de la Plata en segunda y también se consiguió el campeonato en tercera.

Para el jugador de Nayarit, era una aspiración jugar en el barrio y después llegar a los Coras para posteriormente buscar un equipo de primera división. Hoy muchos se conforman con el barrio y son pocos los que quieren jugar en los Coras.

Los malos manejos de directivos, hacia un plantel que es histórico en el futbol mexicano en su categoría, han hecho que los Coras den más pena que alegría. Su representativo en la tercera división, se encuentra en el último lugar del grupo 15, cualquier equipo que se mete a su cancha, es capaz de sacarle puntos, algo impensable hace algunos años con un representativo cora.

A todo esto le sumamos que ya no cuenta con el recurso público, el cual se le entregó durante muchos. Lo cual no era adecuado pero igual se hacía.

Todo eso ha llevado a que el equipo agonice lentamente, sin que se haga algo para rescatarlo. Ni afición, ni ex jugadores, mucho menos empresarios están interesados en un producto que conforme pasa el tiempo está condenado a desaparecer.

Chivas recupera a Erick Gutiérrez y Cade Cowell

Los jugadores rojiblancos volverán al equipo luego de no tener actividad contra Mazatlán.

Chivas recupera a dos futbolistas importantes para el partido de este martes, frente al Necaxa. Tanto Erick Gutiérrez como Cade Cowell superaron el fuerte cuadro gripa que los dejó fuera del partido anterior, contra Mazatlán y nuevamente fueron considerados por el técnico Fernando Gago, como parte de la delegación de 22 futbolistas que viajarán rumbo a Aguascalientes.

Se prevé que el Guti parta incluso como titular en el duelo ante los Rayos. Su presencia en el medio campo ha sido uno de los pilares en la actual campaña y sin él en la zona de contención, el equipo pasó apuros el viernes pasado, en el doloroso 2-2 de último minuto ante el conjunto sinaloense. Sobre Cade Cowell aún se mantiene la duda si estará en el 11 inicial o en la banca.

"El Guadalajara se encuentra preparado para disputar un partido bastante complejo dentro del apretado calendario del Clausura 2024, pues

este martes enfrentará de visita al Necaxa, que de momento se mantiene invitado en el torneo. En total son 22 los jugadores considerados por Fernando Gago para este duelo adelantado de la fecha 9 y aparecen varios elementos que la Nación Chiva quería ver de regreso", explicó el club.

"Después de recuperarse de su cuadro gripal, Cade Cowell y Erick Gutiérrez están elegibles. Leonardo Sepúlveda cumplió con su partido de suspensión y fue convocado. Alejandro Organista fue considerado nuevamente y espera tener sus primeros minutos del CL24. Yael Padilla deberá cumplir con su partido de suspensión, pero realizará el viaje para tener actividad con el Rebaño Sub 23 , añadió el conjunto rojiblanco.



La Mejor 96.5
LA OLA NOMAS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM
Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORDEIXTLÁN 96.5 FM www.lamejor96.5.com.mx

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557

Alica

HECHOS ... DE LA PATADA

Mario Anguiano
Srio. y Tesorero de CRODENAY

En nuestro cada vez menos, caminar (¿) por las canchas de Tepic, la vida nos hace que tengamos encuentros con personas gratas, en el saludo y en el recuerdo, esas que cruzaron nuestro existir hace muchos, quizá muchísimos años, aunque cronos sea solo un suspiro.

Porque hay que ver que de alguna manera algo aprendimos de ellos, no lo comprendimos en su momento porque la edad no daba para tanto, pero en nuestra memoria permanecen, en un remedo de sueño que se salen de él solo que con encontrarlos y estrechar su mano, vaya pues.

Década era de los 60s, tiempo en las escuelas que había vacaciones largas, julio y agosto, en ese lapso a algo tenía uno que dedicarse para allegarse unos centavos, gracias a la amistad que mi papá José, cultivó, ignoro de qué manera, con don Raúl Romero Gallardo, director del periódico "El Sol de Tepic" entré ahí a chambear.

Lleno de asombro a esa nueva faceta de la vida, en los talleres al jefe se le llamaba "formador", luego los que "paraban línea", el prensista, su ayudante y el "doblador", el repartidor, luego la oficina con la secretaria y los reporteros, existía un "jefe de redacción" y el director.

De todo ese conjunto la vacilada y lo que conlleva era en los talleres, fíjese, Pedro Hernández "el ciego", Margarito Godoy Lozano, Santiago "caquis" Encarnación, Salvador "chavita" Ramírez, Pablo "pabochas", Pancho "ventarrón" Encarnación en el reparto.

Manuel "loco" Mares "distribuidor", habilísimo, su labor era regresar al sector correspondiente en las cajas de tipo cada letra o signo ya usado en la edición, pero aquí lo importante era la amistad, porque eran otros tiempos.

Entonces cada uno aportó a mi vida, como el más morro ahí, la risa era un paliativo en el rutinario



Un cuadro de historia, "Artes Gráficas", Chava Ramírez fue pieza muy importante.

trajinar de ese apasionante trabajo de las artes gráficas, llegaba el momento de ir por las cocas bien heladas de cono don "locumbé" al "paso de la cruz", Miñón y Veracruz, ahí los chescos estaban como nareta de ociso.

Les oía decir, "que vaya el más peneco", y ni pex, agarraba los envases y estiraba la mano y, a por ellos, lo bueno que me pichaban el mío, jijijijiji, pero existía otro común imperativo, el fútbol, a todos nos gustaba y era tema principal, pan nuestro.



Un baluarte, Margarito Godoy. Es historia aparte todo lo que hizo por el fútbol nayarita.

Como ayudante de prensista y doblador estaba nada más y nada menos que Vicente Ayón, él jugaba para la comisión, uno de los equipos más fuertes, el resto en el "Artes Gráficas", equipo que hizo historia, conformado en su mayoría por jugadores del rumbo de La Alameda, destacaban los hermanos Ramírez, Beto, Chava y Cuauhtémoc pero se involucraban muchos del barrio, querido equipo era, tuve el honor de ser portero con ellos en la juvenil t en la primera. Pero bueno, todo este rollo es por haberme encontrado con Beto Ramírez el domingo que jugaron Alameda contra Zapata, y qué quiere que haga, los recuerdos se vinieron en bola, y dígame "questo y quelotro" volvimos a estar ahí, con otra óptica más madura que nos permite, irónicamente

vivirlos con más integridad y con la ventaja de poder agradecer a quienes los pusieron en nuestro letargo. Ventajas que tiene el salir a las canchas, saludar a esa familia, personas que con uno siempre son amables, que dan la confianza de estar con un amigo, y no se ocupa demasiado para expresar tanto, un frase simple, como con Lolo Becerra que en el anecdotario está "no quiero nada" o "metan al bofo", y llega el colofón del jájájá, a eso se le puede llamar vida, simple.

Y ya en busca de un taxi estaba el acuerdo con Beto Ramírez de una plástica deseada y necesaria con él, Chava y, de ser posible, con Temo, esa historia debe quedar plasmada, ojalá podamos.

LIGA MX

La última vez que Cruz Azul y Pumas lideraron la tabla general

Gran arranque de campaña para Cementeros y Universitarios. La capital del país vuelve a liderar nuevamente en Liga MX desde hace varios años.

Concluyó la Jornada 7 del Clausura 2024, y para el contento de diversas aficiones como la de Necaxa, quienes se mantienen invictos en el torneo; o la de Pachuca, que una vez más puede ver a su equipo pelear de forma satisfactoria bajo la estrategia del profesor Guillermo Almada; son dos en específico que recientemente tienen a los suyos con altas expectativas para este certamen. Hablamos de Cruz Azul y Pumas.

La Máquina del estratega argentino, Martín Anselmi, comenzó con derrota y rodeado de diversas críticas; sin embargo, con el pasar de las fechas estableció un juego fructífero que para este lunes 19 de febrero, los hizo despertar líderes del torneo con 15 unidades, hito que desde el 2021 no se gestaba en las arcas de la Noria y que bajo el proyecto del Uruguayo Iván Alonso, comienza a cumplir con lo prometido.

Por su parte los Universitarios del mister albiceleste, Gustavo Lema, han mantenido un proceso que se armó desde el Apertura 2023 con Antonio Mohamed al mando, mismo que los catapultó semifinales y dejó a solo un gol de llegar al partido grande. Para la actualidad Auri azul, todo parece indicar que el camino aún es el correcto, pues luego de ocho partidos en su haber, se ubican en la segunda casilla

del campeonato y con las esperanzas intactas de nuevamente, llegar a la final que les permita competir por la octava estrella.

Pero... ¿Cuándo fue la última vez que ambos equipos fueron 1 y 2 de la general?

Tuvieron que pasar cerca de tres años y medio para que tanto Cementeros como Felinos pudieran liderar la Liga MX, y resucitar el nivel con que la capital del país, se hizo temer durante muchos, muchos años. Durante el Guardianes 2020, para ser más específicos, el 10 de septiembre del mismo año, los del Pedregal terminaron la Jornada 9 como punteros del listado, seguidos por el Conjunto Celeste, quien muy de cerca, les seguía los pasos (cada uno con 19 unidades).

¿Quién ganó ese torneo?

El liderato de los Pumas no fue una simple casualidad, pues los entonces dirigidos por Andrés Lillini llegaron a la final; no obstante, la Fiera de



'Nacho' Ambriz dejó en claro por qué había sido uno de los equipos más dominantes de los últimos torneos, y vencieron a unos Universitarios, que una vez más, se quedaron sobre la línea.



SERVICIO DE SHUTTLE SIN COSTO CON TU BOLETO

Shuttle Ptecia VALLARTA PLUS ZAPOPAN MERCADO DEL MAR PLAZA PATRIA Contáctanos vía 33 3661 1447
Shuttle Zapopan VALLARTA PLUS ZAPOPAN Periférico Vallarta Plaza Galerías La Gran Plaza LA MINERVA Contáctanos vía 33 1979 0678
Shuttle Tlaxiaco VALLARTA PLUS ZAPOPAN CENTRAL DE AUTOBUSES Contáctanos vía 33 3968 5625

Call Center ☎ 33 31 11 87 80
www.tepicplus.com

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Día de la Fruta y la VERDURA



<p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$9⁷⁵</p> 	<p>PLÁTANO Macho kilo</p> <p>a sólo \$38⁷⁵</p> 	<p>ZANAHORIA kilo</p> <p>a sólo \$9⁷⁵</p> 
<p>PEPINO Criollo Pickle kilo</p> <p>a sólo \$23⁷⁵</p> 	<p>LIMÓN Persa sin Semilla kilo</p> <p>a sólo \$35⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$17⁷⁵</p> 

<p>CHULETA Lomo de Puerco kilo</p> <p>a sólo \$87⁹⁰</p> 	<p>JICAMA kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> 	<p>CHILE Verde para Rellenar kilo</p> <p>a sólo \$49⁷⁵</p> 	<p>NARANJA Jugosa kilo</p> <p>a sólo \$18⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>
---	--	--	---

<p>CARNE Para Asar kilo</p> <p>a sólo \$169⁹⁰</p> 	<p>DURAZNO Amarillo kilo</p> <p>a sólo \$69⁷⁵</p> 	<p>CEBOLLA Amarilla kilo</p> <p>a sólo \$34⁷⁵</p> 	<p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$16⁷⁵</p> 
---	--	---	--

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE